



Dunia Membutuhkan Anda -Seluruh 24 Kualitas Terbaik Anda

Dunia membutuhkan ide-ide, strategi dan cara-cara terbaik Anda dalam mengatasi tantangan (Kreativitas/Creativity).

Dunia membutuhkan Anda untuk berbicara dengan penuh perhatian kepada sekeliling anda, sehingga mereka dapat mengutarakan dan melepaskan beban mereka (Keingintahuan/Curiosity).

Dunia membutuhkan rasionalitas dan keseimbangan berpikir Anda, untuk mengimbangi segala keresahan dan kecemasan yang saat ini bersarang dalam hati setiap orang (Pertimbangan/ Judgment).

Dunia membutuhkan Anda untuk tetap belajar dan tumbuh, dengan cara-cara baru, sehingga Anda tetap bisa merasa nyaman dengan hari-hari Anda (Kesukaan Belajar/Love of Learning).

Dunia membutuhkan nasihat bijak Anda, sekilas pandangan keseluruhan, ditengah-tengah hiruk pikuk keramaian informasi yang menakutkan (Pandangan/Perspective).

Dunia membutuhkan keberanian Anda - untuk menolong seseorang yang belum pernah Anda tolong, melihat dunia ini dengan cara baru, dan bukannya tenggelam dalam ketakutan (Keberanian/Bravery).

Dunia membutuhkan Anda untuk tetap tekun dan gigih, untuk mengatasi hambatan dan penderitaan besar yang belum pernah Anda hadapi sebelumnya (Ketekunan/Perseverance).

Dunia membutuhkan kebenaran dalam diri Anda - kini bukan saatnya untuk bersikap berlebihan, memalsukan] berita atau menebak-nebak (Kejujuran/Honesty).

Dunia membutuhkan antusiasme Anda - untuk meningkatkan gairah hidup Anda di tengah situasi yang serba tidak pasti dan tidak menentu (Gairah/Zest).

Dunia membutuhkan setiap tetesan kehangatan dan keikhlasan anda - kehangatan dan keikhlasan berpuluh-puluh lipat nilainya di tengah situasi prihatin saat ini (Kasih/Love).

Dunia membutuhkan semangat yang tak kunjung padam dari rasa kasih dan kemurahan hati Anda - upaya-upaya Anda untuk secara aktif mencari cara untuk membantu sesama (Kebaikan/Kindness).

Dunia membutuhkan empati Anda, - setiap kota, lingkungan dan individu- bisa menjadi curahan kepedulian Anda (Kecerdasan Sosial/Social Intelligence).



Dunia memerlukan Anda melihat diri Anda sebagai bagian dari masyarakat yang lebih besar, yang siap bekerja sama (Kerjasama Tim/Teamwork).

Dunia membutuhkan Anda untuk bersikap adil - memberi dan bukannya menimbun, menghargai dan bukannya menyalahkan, menjadi penyelamat dan tidak merasa sebagai korban (Keadilan/Fairness).

Dunia membutuhkan kepemimpinan Anda - gagasan-gagasan segar Anda akan menginspirasi berbagai kelompok dimana Anda menjadi anggota (Kepemimpinan/ Leadership).

Dunia membutuhkan Anda untuk mengabaikan kejengkelan-kejengkelan dan memaafkan kelalaian dalam keluarga yang memberatkan pikiran Anda (Memaafkan/Forgiveness).

Dunia membutuhkan Anda untuk juga memberikan perhatian kepada orang lain dan tidak hanya kepada diri sendiri saja (Kerendahan Hati/Humility).

Dunia membutuhkan Anda untuk berhati-hati setiap kali Anda meninggalkan rumah, paling tidak di saat-saat seperti ini (Kebijaksanaan/ Prudence).

Dunia membutuhkan Anda untuk mengendalikan diri, tidak bergumul dengan kemarahan namun justru bisa menularkan rasa damai ke sekitar Anda (Pengaturan Diri/ Self-regulation).

Dunia membutuhkan Anda untuk terinspirasi oleh kebaikan orang lain, karena itu berarti Anda juga memiliki kapasitas yang sama untuk membantu orang lain (Apresiasi terhadap Keindahan dan Keunggulan/Appreciation of Beauty and Excellence).

Dunia membutuhkan kekuatan harapan dalam diri Anda, yang perlu ditawarkan secara hati-hati, karena banyak orang di sekitar kita sedang jatuh dalam cengkeraman kegelapan (Harapan/Hope).

.Dunia membutuhkan rasa syukur Anda, karena itu menunjukkan betapa Anda melihat kebaikan dalam kehidupan dan dalam diri orang, dan hal itu akan mendorong orang untuk melakukan lebih banyak lagi kebaikan (Bersyukur/Gratitude).

Dunia membutuhkan rasa humor Anda(!) - keceriaan dan kemampuan Anda untuk melihat komedi dalam setiap peristiwa ketika di sekeliling Anda merasa berat dan lelah (Humor/Humor).

Dunia membutuhkan Anda untuk melihat bahwa kita semua bersama-sama menghadapi semua ini, bahwa setiap tindakan, disebabkan oleh tindakan sebelumnya, dan selalu memiliki konsekuensi (Spiritualitas/Spirituality).

Dunia membutuhkan Anda... Anda Semua.